
 

 

Requerimento n° 483/11 
De Informações 

 
 

“Informações sobre trânsito na 
Av. Juscelino K. de Oliveira, na 
altura do nº 900, no Distrito 
Industrial I”.  
 

Considerando-se que, este Vereador fez uma indicação 
solicitando a colocação de redutor de velocidade na Av. Juscelino K. de 
Oliveira, na altura do nº 900, acompanhado com um abaixo-assinado 
com cerca de 60 assinaturas e a resposta foi a colocação de radar 
estático para amenizar o problema; e 

 
Considerando-se que, ainda estamos sendo procurados 

por moradores que fazem parte do abaixo-assinado a respeito deste 
problema, o qual segundo os mesmos, ainda não foi resolvido,   

  
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Realmente o radar está sendo colocado nas 

proximidades? 
 
2 – Em caso positivo, qual a periodicidade do mesmo?  
 
3 – Em caso negativo, porque não está sendo colocado?  
 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de julho de 2011. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


